



Beliebte Interpreten sind die Akteure des Opernstudios der Bayerischen Staatsoper. Auch heuer treten sie in Mertingen auf. Foto: Regina Langhans (Archivbild)



Das Bläserensemble „imBRASSivo“ ist auch heuer wieder mit dabei. Foto: Magdalena Hieger (Archivbild)



Kabarettistin Kathi Wolf aus Weißenhorn gestaltet das Muttertags-Kabarett. Foto: Andreas Brücken (Archivbild)



Das Diogenes Quartett spielt im September in Mertingen „Musik verfehmter Komponisten“. Foto: Ernst Mayer (Archivbild)



Mezzosopranistin Christianne Bélanger singt Romanzen romantischer Komponisten. Foto: Ilja Mess (Archivbild)

# „Happy Birthday“ Kulturkreis Mertingen!

Die kleine Gruppe um Ulrike Hampf-Weigand organisiert seit 25 Jahren beachtliche Konzerte in der Gemeinde. Mit dem neuen Jahresprogramm beschenkt sie das Publikum und sich selbst mit musikalischen Perlen.